



# PC entregó propuesta a Lagos

Partido plantea derogar la Constitución.

A través de una carta de seis páginas en la que reparte fuertes críticas al régimen militar, a la UDI y a los gobiernos de la Concertación, el Partido Comunista entregó ayer al Presidente Ricardo Lagos sus propuestas para resolver los temas pendientes de derechos humanos.

El documento le fue entregado al Mandatario en La Moneda por la presidenta del PC, Gladys Marín.

En la carta el partido señala que en los últimos doce años los gobiernos de la Concertación, "en acuerdo con la derecha y el militarismo, han promovido reiteradamente leyes de punto final en materia de violaciones a los derechos humanos e iniciativas como la Mesa de Diálogo, todas las que terminaron en el más absoluto fracaso".

Sobre la propuesta de la UDI, el PC califica de "indecente que los principales sostenedores de la tiranía propongan hoy medidas de reparación con la pretensión de dividir a las organizaciones de DD.HH. y tratar de pavimentar el camino a un punto final".

El partido de Gladys Marín plan-



Gladys Marín en La Moneda.

tea la derogación de la Constitución de 1980 y del decreto ley de amnistía de 1978, la ratificación de tratados internacionales, reparaciones a las familias de las víctimas, liberación de los presos de la Cárcel de Alta Seguridad, aumento de los jueces especiales y reducir la competencia de la justicia militar.

## Diputados DC

Los diputados DC Edgardo Riveros, Jorge Burgos, Carlos Olivares y Rodolfo Seguel se comprometieron con la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos a apoyar los cambios legislativos que sean necesarios para que haya justicia y reparación económica. Riveros dijo que además podrían impulsar una ley para autorizar al Consejo de Defensa del Estado para que acuerden judicial o extrajudicialmente con los familiares de las víctimas las compensaciones económicas que correspondan como medida indemnizatoria.

También acudió a La Moneda el obispo luterano Helmut Frenz y la vicepresidenta de los familiares de detenidos desaparecidos, Mireya García, quien aseguró que el Presidente incluirá a las víctimas de torturas en la propuesta de derechos humanos que está preparando a nombre del gobierno.